

福祉用具貸与・販売における値上げ

福祉用具における平均価格改定が、数年前から何度も行われています。その必要性は、なにか？当初は平均値を下回る事がサービスに繋がると勘違いする時もありました。平均値と言う事は上限と下限がある訳で、そして上限の設定を超えていると返戻されてしまい、幾度かケアマネージャーの皆様にもご迷惑をお掛けしております。先に、申し上げておきますとこれからもチェックはしているものの、これだけの用具があるので、その上限に引っかかる事態は、回避できません。その都度、ご報告ご連絡、速やかな対応をさせて頂ければ幸いです。今回の値上げについてですが、御利用者様にお届けする販売定価は「変わりありません」が、仕入価格が上がります。これ、どういう事でしょうか？単に、事業者の負担が増すだけという以外に他なりません。貸与に置いては、新商品において、各性能・機能を把握し、値段の平均とかに関わらず適正となる金額を設定させて頂きます。なぜ介護保険サービスにおいて福祉用具だけが各事業者によって金額設定に差があるのか？なぜ地域加算が無いのか？ずっと疑問です。今後は「手すり」「杖」「歩行器」などを対象に、貸与では無く購入する流れになるだろう…の議案は継続的に行われていて結果はまだ確定していませんが、早かれ遅かれ成立すると思われまます。KAGOYAとしては、貸与品においても全国平均と上限値を随時見比べながら据え置きから、貸与価格値上げを見据えています。販売品に関しては、仕入価格の高騰に反して販売価格の値上げがない事(令和4年10月現在)が分かっているので、今までは消費税を値引きさせて頂いてもらっていましたが、消費税を頂く事が適正価格と判断し、展示現品以外の仕入れ品に関しては、通常の設定販売を予定させて頂きます。その分、ケアマネージャー様や実際に利用する方へのKAGOYA独自のサービス提供が出来る事と言えば、私の知識、経験値と情報量、即決即断の立場、でしょうか。また福祉用具以外の些細なこと等、何でもご相談下さい。

自在庫を確保しています！地域最大級の展示スペース！

即納、緊急対応、部品交換、時間外対応、選定アドバイスに自信あり！

『とりあえず、KAGOYAに頼めば何とかなる』 まず御電話をw

【李家(りーじゃ)】富士宮市大宮町10-1 TEL:080-4300-4888

本格的な四川風味を日本人向けに仕上げていると、エラそうな食リポを言いたくなる感じです。辛いのが苦手なので、お伝えすると辛みを抑えた麻婆豆腐、チンジャオロース、そして何より手作り餃子と、春巻きが美味しかったです。ランチもやられている様で、ラーメンや炒飯も気になります。商店街に、多くの飲食店が増えて通るたびにワクワクしております。近々、炭水化物祭り(拉麺×炒飯)してみます。



KAGOYA 9周年インテリアフェア開催

お陰様で、KAGOYAは10月13日にOPEN9周年を迎えます。それに伴い、家具部門でのお得な商品を御用意し、介護用品も期間特売【靴、杖、防水シート、ベッドパット、シルバーカー、健康器具、ノルディック関連、衛生用品】致します。すべて現品での取り扱いとなりますが、メインは家具の展示現品販売ですw。是非、何かご検討されている場合は、私の名前を使って下さい。現品既に価格を下げているのですが、もう少し内緒で何とか出来ますw10月末までの開催です。